

"María, sentada a los pies del Señor,  
escuchaba su palabra"

### **A LOS PIES –(NUESTRO TIEMPO CON EL PADRE ANTONIO COSP)**

"María eligió la mejor parte, y no le será quitada" (Lucas 10: 39b.42b)

Sentada a los pies, María de Betania recibió de Jesús la luz penetrante que esclarecía el sentido de las Escrituras (cf. Lucas 24: 13-43), pero al mismo tiempo, y sobre todo, conoció los sentimientos del corazón palpitante del Hijo de Dios hecho carne -sus entusiasmos, sus anhelos, sus congojas- que fluían y se expresaban a través de su palabra.

Sentados a los pies, durante los catorce años desde el comienzo de nuestra candidatura hasta el Capítulo Fundacional de la Federación Apostólica de Matrimonios, nosotros recibimos mucho del Padre Antonio, de su sabiduría y de sus sentimientos.

Los breves textos que siguen quieren recoger parte de eso que fuimos recibiendo, gota a gota, como perlas destiladas de ese curioso alambique en que se había mezclado el vino generoso de las Escrituras Santas con el de los Padres y Doctores de la Iglesia..., y además, con el testimonio vivo del Padre Fundador, con el de escritores modernos, y aún con el viejo vino de los sabios chinos y de los rabinos jasídicos. Destilado profundamente original, aunque esté lleno de citas explícitas o implícitas. Y también, y sobre todo, destilado católico por excelencia, en su nota de universal.

Damos gracias porque se nos concedió beber de él, y porque sabemos que esa fuente -gota a gota, perla a perla- no dejará de fluir en nosotros.

Y por tanto, nadie nos la podrá quitar.

Curso Signo del Padre